

# RESNARKOBA

## Kegiatan Door to Door System oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

May 20, 2024 - 08:04



*Kegiatan Door to Door System oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Polsek Nyalindung, AIPDA Sutrisno, S.Pd., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Cigoong, RT 03/04 Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini berlangsung pada hari Minggu, 19 Mei 2024, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan DDS tersebut, AIPDA Sutrisno memberikan sejumlah imbauan penting kepada warga masyarakat. Berikut poin-poin imbauan yang disampaikan:

1. **Proaktif Menjaga Keamanan dan Ketertiban Lingkungan**  
Warga dihimbau untuk selalu proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar mereka.
2. **Koordinasi dengan Kepolisian**  
Jika menemukan kendala atau memiliki informasi terkait kamtibmas, warga diminta segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas.
3. **Hindari Bullying dan Kenakalan Remaja**  
AIPDA Sutrisno memberikan himbauan khusus kepada para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari tindakan bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, minuman keras, serta penggunaan knalpot bising.
4. **Menjaga Kebersihan Lingkungan**  
Mengingat musim penghujan, warga dihimbau untuk menjaga kebersihan dengan membuang sampah pada tempatnya guna menghindari penyakit seperti Demam Berdarah Dengue (DBD).
5. **Siaga Bencana Alam**  
Warga juga diingatkan untuk selalu siap siaga terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam di wilayah mereka.

Selama kegiatan DDS ini, suasana berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Warga menyambut baik inisiatif Bhabinkamtibmas dan menunjukkan antusiasme dalam berpartisipasi menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan mereka.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyampaikan apresiasi atas dedikasi AIPDA Sutrisno dalam menjalankan tugas dan berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Kecamatan Nyalindung.